

報道発表(お知らせ)

- **けいはんな情報通信オープンラボ研究推進協議会**
平成17年度情報通信月間 総務大臣表彰の受賞について
 - 平成17年6月1日
-

この度、「けいはんな情報通信オープンラボ研究推進協議会(理事長 井植敏)」が、総務省が主催する「平成17年度の情報通信月間 総務大臣表彰(団体)」を受賞しましたのでお知らせいたします。

平成17年6月1日(水)帝国ホテル東京で「電波の日・情報通信月間」記念中央式典において表彰式が行われ、本協議会の井植敏理事長が出席し表彰を受けました。

情報通信月間は、情報通信の普及・振興を図ることを目的として設けられたものであり、本表彰は、情報通信に関して多大な貢献が認められる個人及び団体を選定し、表彰することにより、国民の情報通信に対する認識を高めるとともに情報通信の総合的な発展を図ることにより、国民生活の質的向上及び国民経済の健全な発展に寄与することを目的とされております。

今回の受賞理由としましては、けいはんな情報通信オープンラボにおいて、高機能ネットワーク技術、ヒューマンコミュニケーション技術、ネットワークロボット技術を中心とした研究開発を推進し、産学官連携体制の構築、専門家の育成等に貢献するなど、我が国の情報通信の発展に多大な貢献をした功績が認められました。

<問い合わせ先>

情報通信研究機構 総務部 広報室
奥山利幸、大野由樹子
Tel: 042-327-6923、Fax: 042-327-7587

<受賞に関する問い合わせ先>

情報通信研究機構
けいはんな情報通信融合研究センター
猪木(イギ)誠二
Tel:0774-98-6815 Fax:0774-98-6955
